



争議支援総行動で 三菱電機本社へ！

あいち支部は5月31日に東京で行われた争議支援総行動（全労連・東京地評主催）に参加していきことを第5回執行委員会で決議し、三菱電機派遣切り争議勝たせる会世話人である熊谷執行委員を派遣しました。

「ダーテークホルダー」と向き合え！

三菱電機派遣切り争議の解決をめざし、全労連・東京地評による争議支援総行動にエントリーし（勝たせる会と電機情報ユニオンの名前で工日1に終日）の行動に参 加しました。その中

で、他の争議の仲間たちと（約30名）三菱電機本社へも要請。愛知から別行動で東京入りしていた第一交通争議のメンバーも駆けつけてくれました。

本社のあるビルの前で街宣（上写真）をし、電機情報ユニオン愛知支部の成木委員長の司会のもと、同ユニオンの委員長である米田（まいだ）さん、愛労連の博松議長、そして当事者の田中さんらが発言しました。シユブリヒコールでは「三菱電機は社会的責任を果たせ」「市民社会と対話しろ」「ステークホルダーより向き合え」と声を上げました。



東京争議支援総行動！

熊谷執行委員を派遣！



あいち支部

発行

2017年
7月6日 休

NO: 23号

発行責任者

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部
あいち支部
執行委員長：市場

書が届いていない」（？）といつ対応で、まともな話ができるいませんでした。

三菱電機は鎌倉事業所での長時間残業の隠蔽やパワーハラスメントが明るみになつており、企業としてのあり方が大きく問われています。勝たせる会は、6月29日の同社株主総会にも要請団を取り込む構えであり、当面は総会および愛労連局への要請に取り組んでいきます。

（なお、今回の行動では全国一般の民事法務団組の要請もあり、法務省への行動にも参加します）

6月10日、「共謀罪」に反対する集会・デモが熱で行われた。真夏を思わす暑さの中、集会に

「物言つ自由あるうちに」
いやです！・共謀罪＝

●共謀罪特集②

た。中右の写真は別争議の明治前での抗議行動です）
(記) 名古屋北部青年ユニオン
熊谷(会)



は1000人（主催者発表）が集まり、「いやです！共謀罪」「市民の生活のぞき見するな」のプラカードを掲げてデモを行った。労働組合関係の参加が少なく、全国一般あいち支部これに先立つて、あいち支部執行委員会では定期学習会に「学習の友」6月号を使って「労働



組合の活動が対象に！？」（高木光）の読み合わせを行い、共謀罪の危険性を職場でも学習を提起した。6月8日発行の機関誌も共謀罪反対集会を前面に取り上げている。労働組合の活動・存続をも危うくする共謀罪法案の撤回に向け、まずは職場で学習を！。

（取材・写真 市場）

全国一般中央の緊急声明

共謀罪法案に断固抗議
中央本部は共謀罪法案が強行採決されるやすさま委員長名で緊急声明を出しました。

次世代を担う若者達の教育に取組むなかで、しげしば脱線しましがアクリルの鬨いや勝取つて話をしています。新入社員の内8名は途中入社でブラック企業と言われる職場からの転職組と

組合員25名この5年間で定年退職等で10名退職し、新たに9名入社そのうち一人は26年ぶりの新卒者を迎えて組合活動に活動気が少し出てきたかなという状況です。



前号発行直前に届いた熊谷さんの原稿を本号で掲載しました。東京行動ご苦労様でした。すべての争議解決に向けて組合一丸となって頑張りましょう。本号も共謀罪の記事を掲載しました。一党独裁の恐ろしさを目の当たりにする昨今です。森友学園・加計学園問題に対する今

分会紹介③

II アクリル分会の近況

については非常に理解が速く将来の活動家に育ってくれることを期待しています。

会社の状況は、DOWとデュボンが対等合併をし、この8月から3社に分割し事業を行っていきことが決定されています。

（記 支部書記長 煤本）

第1032回定期大会

9月24日(日)愛知地本定期大会
8月26日(土)あつた分会会議
9月18日(月)アクリル分会定期大会

7月23日(日)愛労連定期大会
7月21日(金)北部青年ユニアオン
7月12日(水)女性ユニアオン「正規と非正規 残業どうなの」
7月18日(火)三役会議⑨
7月6日(木)執行委員会⑧
7月12日(水)正規と非正規残業どうなの④

2017年6月15日
全労連・全国一般労働組合
中央執行委員長 鈴木 新

今後の予定

編集後記